



República Bolivariana de Venezuela  
Universidad Pedagógica Experimental Libertador  
Consejo Universitario

COMUNICADO

El Consejo Universitario de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador, una vez más, se dirige a la comunidad universitaria y al país para denunciar los hechos ocurridos el lunes 17 de enero de 2022, a las 3:40 pm, en la Sede Central del Instituto de Mejoramiento Profesional del Magisterio de nuestra Universidad. Tres presuntos funcionarios de la Policía Nacional Bolivariana, dependientes de la Gobernación del estado Miranda, portando armas, visitaron la mencionada sede con el propósito de conocer el horario de trabajo, quiénes estaban asistiendo a la Universidad, cuándo asistían los estudiantes, qué eventos contra la seguridad se habían producido en las instalaciones.

Los miembros del Consejo Universitario expresamos nuestro contundente rechazo a su presencia en nuestra institución y, en caso de que ciertamente ellos sean agentes de policía, le recordamos a las autoridades del estado Miranda que la UPEL es una universidad autónoma y, en el marco de las leyes y reglamentos que rigen su funcionamiento, rinde cuentas ante el Ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria a través del Consejo Nacional de Universidades, organismo rector del Sistema de Educación Universitaria Venezolano.

El Consejo Universitario de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador hace un llamado a las citadas autoridades del estado Miranda a respetar nuestra autonomía y a comunicarse con el ciudadano Rector cuando las circunstancias así lo requieran.

Finalmente, convoca a todos los miembros de la comunidad universitaria para que respalden nuestras exigencias y se unan a nuestras justas peticiones.

Por el Consejo Universitario

Dr. Raúl López Sayago  
Rector



Dra. Nilva Liuval Moreno de Tovar  
Secretaria

Caracas, 18 de enero de 2022